



# たのしい新田

新田中学校だより  
令和3年 12月 17日

- ・確かな学力を身につけ、自ら学ぶ、あきらめずに挑戦する生徒を育みます。
- ・のびのびと主体的に行動し、人権を尊重する豊かな心の生徒を育みます。
- ・心身ともに、明るく健康に生きる生徒を育みます。
- ・意欲的に社会貢献する、公共心の高い生徒を育みます。
- ・新しい時代に生きる、グローバルな視野の広い生徒を育みます。

校長 築瀬 一爾 〒223-0058 横浜市港北区新吉田東五丁目25番1号  
HP : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nitta/>



## 創立75周年を祝う！！

～みんながみんなアメイジング～

やなせ かずや

校長 築瀬 一爾

冬至の候、日頃から保護者の皆様、地域の皆様には、ご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。早いもので今年もあと残すところ1週間余りとなり、いよいよ冬休みが始まります。今月上旬の個人面談では、大変お忙しい中、ご来校いただきまして誠にありがとうございました。面談では、学習面や生活面、部活動など、お子様の学校生活の様子が話し合われたことと思います。特に3年生にとっては、進路希望先の決定という大切な面談となりました。

さて、本校創立75周年をお陰様で迎えることができました。これもひとえに、地域の皆様、歴代PTA、卒業生の皆様の弛まぬご努力とご支援の賜物と、心より感謝申し上げます。先月12日、創立75周年を祝う全校集会を開催いたしました。学校運営協議会の委員の皆様をお招きして、放送室スタジオと各教室を結んでの祝う会となりました。全校生徒に講話した内容の一部を紹介いたします。

「今から75年前、昭和22年、教育基本法が公布され、小学校6年、中学校3年の新しい義務教育が開始された年に、新田中学校は誕生しました。横浜市内で、一番歴史と伝統のある公立中学校のひとつです。この75年間で、近隣の大綱中学校、新羽中学校、高田中学校と、本校よりそれぞれ独立して分かれていきました。

創立当時は、なんと新田小学校の校舎をお借りして開校しました。翌年、GHQ（連合国軍総司令部）より指令が出され、新しい教育制度での小・中一統の教育は罷りならんということで、これにより新田中学校は、昭和26年、現在地に移転することになります。

歴史の授業でも出てくるGHQと新田中との思わぬ接点がありました。

そして現在地での新校舎建設に向けては、地域の方々の大変な努力により実現します。

寄付を集めて用地を確保したり、資材を確保したりして木造二階建ての学び舎が完成します。当時のことが本校『創立50周年記念誌』に書かれています。・・・中略・・・

小学校からの引越しも、生徒はもちろん、地域の方々の協力も得て、机や椅子などを運んでいます。グラウンド整備をしている光景も目に浮かんできます。

今、令和の時代に入り、本校の卒業生数が1万8千名を超えました。卒業生の中には、親子3代に渡って、新田中学校を卒業したというご家庭も少なくありません。学区には新田中学校を見守り、応援してくれる先輩方、地域の方々がたくさんいらっしゃいます。

私たちは、この75周年を機に、これまで新田中学校を見守り、応援してくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、75年間の歴史と伝統をしっかりと受け継ぎ、未来に向かって進みたいと思います。

最後に、皆さんの手元にある世界地図は、本校の歴史も分かるオリジナル地図です。そこに書かれているスローガン『みんながみんな十人十色、みんながみんなアメイジング』は、今年度の生徒会の目標でもあります。75年を歩んできた新田中学校にとって、これからも、80年、90年、そして100年と、未来に向かって歩み続けるメッセージとして、とても素晴らしいスローガン（言葉）だなと思いました。」

このように、新田中学校は、これまで地域の多くの方々に支えられ、代々の卒業生、PTAの方々の教育に対する熱意と惜しみない努力が、今日の発展の礎となっていることを改めて実感いたします。この75年間の歴史を私たちは誇りに思うとともに、未来に向けて語り継いでいきたいと思っています。



## 75周年、世界地図で国際貢献！

～創立75周年を祝う全校集会より～

令和3年度 生徒会長 3年 古屋 智雅

新田中学校は今年、創立75周年を迎えました。75年という節目の年に在籍できていることを嬉しく思います。これを祝して、ある活動を行いました。今、皆さんの手元にある世界地図は、市販で売られている普通の地図ではありません。この地図を買ったお金の一部で、きれいな水が得られずに困るカンボジアなどの国々を支援することができます。つまりこの世界地図は、生活に必要な水を得るための井戸を掘る資金作りに繋がる地図なのです。この地図を販売している会社は、世界の子どもたちが地図を眺めることで、世界の様子を知り、グローバルな視点を持つ第一歩になると考え設立しました。

今のカンボジアは、水道や井戸もない地域もあり、現地の人は泥水を沸かして飲んでいる現状があります。子どもたちは長い時間をかけて遠くの川や池に水を汲みに行くことが日課になっており、勉強する時間ありません。また、その水を沸かして飲んだとしても抵抗力の弱い5歳未満の幼児は、下痢や感染症などで命を落とすこともあるそうです。

そこで、この世界地図の収益を使って、村に井戸を掘り、地下水を得ることで、子どもの死亡数を減らすことができます。井戸が出来たことで、子どもが遠くに水を汲みに行くこともなくなりました。これまでこの会社ではカンボジアなど東南アジアに井戸を掘り、434基の井戸を寄贈しています。

また、この井戸を掘る事業は、国際連合で定められた2030年までに、世界を変えるための目標、SDGsの取組にも繋がっています。17ある目標のうち、貧困をなくす、飢餓をゼロにする、すべての人に健康と福祉をもたらす、安全な水やトイレの普及、人や国の不平等をなくすなどに、あてはまる素晴らしい活動だと思いました。

後日、カンボジアから井戸完成の報告と、井戸設置の写真及び感謝状が新田中学校に届く予定です。私は、世界中の人々の生活が、より豊かに、そして平等になることを望みます。そして、これからも新田中学校が10年、100年と続いていくことを願っています。

# 新・生徒会役員からのメッセージ!!



## 生徒会長 2年2組 柳町 詩央里

この度、生徒会長になりました、柳町詩央里です。私はみなさんの意見を聞いていきたいと思っています。今、生徒会本部に対して意見を伝える機会はとても少なく、意見を出したことがない人がたくさんいると思います。しかし、私は今まで意見を出したことがない人の意見を聞くために、生徒会本部に意見を出せる機会を増やしていきたいと思っています。この学校を生徒会本部だけではなく、全員でより良くしていきたいです。

## 副会長 2年5組 秋田谷 心

この度、生徒会副会長を務めさせて頂くことになりました。2年5組の秋田谷心です。  
私は副会長として、自分自身を成長させながら新田中学校をより良くしていきたいと思っています。そのために、自分の得意不得意を理解し、生徒の皆さんの立場になって意見を発信できるよう務めてまいりますので、どうか応援よろしく願いいたします。

## 副会長 1年4組 村上 瑞波

この度、生徒会副会長に就任した村上瑞波です。私はこれまで人をまとめることや話し合いの場をまとめるなど多くの経験をしてきました。そしてこれから先輩や先生の行動や考えを参考にし、新たな経験を積んでいき、このことを活かし「全員が納得でき、気持ちよく過ごせるようにする」ということを叶えられるよう、そして皆さんの期待に応えられるよう日々精進したいと思います。これからよろしく願います。

## 議長 2年1組 久保 慎之助

僕は生徒会の議長になりました。生徒会役員というものは学校のリーダーで全体をまとめなければいけません。また生徒委員会、生徒総会で学校をよりよくするような話し合いにも参加します。そのため、学校のリーダーとしての自覚をもち、学校全体を引っ張っていくことをしっかりと頑張っていきたいと思っています。また、議長は司会として生徒委員会、生徒総会を進行していきます。一人ひとりの意見を出しやすく、その意見を最大限に活かしていき、よりよい学校を作っていきたいです。そして、議長になってもらってよかったと思ってもらえるように精一杯努力していきたいです。

## 議長 1年7組 三村 さな

この度、議長になりました、三村さなです。  
私は、目安箱などの意見を尊重し、みなさんの個性を生かすことのできる学校をつくりたいと思っています。そんな学校をつくるには、学校生活の中でみなさんの意見が必要です。なので、学校のことで困ったことや気になったところがあれば、気軽に目安箱に入れてほしいです。  
これからの学校生活をよりよいものにするために精一杯努力していきますので、応援よろしく願います。

## 書記 2年5組 藤原 梨乃

昨年度に引き続き、今年度も書記を務めさせていただくことになりました、2年5組の藤原梨乃です。

私は、書記として話し合いの記録をとるだけでなく、昨年度の経験を生かして、他の生徒会メンバーの手伝いもしっかりと行っていきます。また、一人一人が親しみやすい生徒会をつくっていくために、誰もが意見を出しやすく、取り入れやすい学校をつくっていくので、これからもよろしくお願ひします。

## 書記 1年5組 六嘉 千遥

この度、生徒会書記に就任しました、1年5組の六嘉千遥です。投票してくださったみなさん、本当にありがとうございました。

新田中学校をよりよくするために、体育祭実行委員の経験を NittaTimes や話し合いなどで生かしていきたいと思っています。そして、「目安箱」を使って皆さんの意見や感想を聞き、実行できるように、先輩方と協力し、行っていきます。

少しでも楽しい中学校生活を過ごせるように努力します。よろしくお願ひします。

## 会計 1年5組 舟貝 瞭佑

今回、生徒会本部役員会計に就任した1年5組舟貝瞭佑です。私は吹奏楽部に所属していて、楽器を運ぶ機会が多々ありますが周りを見て自発的に行動することができました。

私はこれからほかの役員方と協力して皆さんの学校生活をよりよいものにします。精いっぱい努力するのでこれからも応援よろしくお願ひします。

## 1・2・3月の予定

1月7日	冬休み明け最初の登校日
2月2、3日	3年生 後期期末試験
2月15日	新入生保護者説明会および授業参観
2月15～17日	3年生公立共通選抜
2月17、18日	1、2年生 後期期末試験
2月25日	1、2年生 授業参観(懇談会は実施しません)
3月9日	卒業証書授与式
3月25日	修了式



## 《留守番電話設定について》

本校では、平日の完全下校時刻の1時間後(3～9月19時、10・1・2月18時30分、11・12月18時)から翌日の7時50分、および、休校日の終日に留守番電話とさせていただきます。冬季休業期間中は、留守番電話の設定時刻の変更となりますのでご注意ください。

12月27日(月)～1月5日(水)(学校閉庁日・休庁日)および休祝日の終日

